



# とちょう保育園便り

2017年5月号

心待ちにしていた桜はあっという間に散ってしまい、眩しいばかり新緑の季節となりました。子ども達は保育園にも少しずつ慣れリラックスして過ごす時間が増えたように思います。そして、私達のことを日毎に受け入れてくれていると実感しています。何よりも嬉しいことです。

お天気の良い日は元気一杯にワクワク顔で、中央公園に出かけていく子ども達。第1庁舎のエレベーターを使い、車道を通らない安全なコースで向かっています。その道々、観光客の人々に手を振ったり警備員さんとハイタッチをしたり、“都庁の人気者”であるみんな。とちょう保育園が出来て景色がかわったと言われるのもうなずけます。たくさんの人との関わりの中でのびのび育ってほしいと思います。

保護者の皆様には、送り迎えの時や6月に予定している保護者会で子ども達の日々の様子やこれからの発達についてお話していきたいと思っております。どんな些細なこともお話しさせて頂き、共に成長を喜び、子ども達と保護者の皆様にとって『とちょう保育園』が、ほっと安心できる場所でありたいと思っております。

とちょう保育園 園長 澤田 陽子

## 保護者会のお知らせ

入園進級後のお子様の保育園での様子やそれぞれのクラスの発達について、担任を囲んで和やかに行いたいと思っております。

日頃の様子をまとめたDVD上映も考えております。ぜひご参加下さい。

## 歯科検診

6月8日(木)に、愛歯科デンタルオフィスの先生にお越し頂き、全園児の歯科検診をして頂きます。この日は午前のおやつは水分補給のみになりますので、ご了承下さい。又検診結果は個別にお知らせしますのでご確認下さい。

涙々の1か月... そして今は...

初日の4月3日、重要事項説明会に保護者の方々が向かった後の保育室は... すごい泣きの嵐でした。今までご家族でゆったりと過ごされていたお子さんが多かったので、当然といえば当然の光景です。その後もお家の人を求めて泣く子ども達。後ろ髪をひかれながら仕事に行かれる保護者の方々、そして腕がパンパン、腰がガクガクの保育士達の日々は続き、ある日「あれ？今誰も泣いてないよね。すごいねえ」と喜び合う時が訪れたのです。

朝の受け入れ時、進んで保育士の胸に飛び込む姿や保護者の方に手を振るお子さんも出てきて、こぼれそうな笑顔がみられるようになり、それがフォトビジョンを通してお伝えできるようになったことが、職員一同何よりの安堵のひと時となりました。

最初は泣いていなかったのに、今になってから悲しくなってしまう子どももいます。そして5月の連休明けに涙再びという事もあります。その都度一人一人のお子さんの気持ちに寄り添って、ゆったりと過ごしていきたいと思っております。まずは、子ども達、お家の方々、そして保育士達にとってもひと山こえたのだと感じます。本当にお疲れ様でした。

## 5月の予定と6月の保護者会・歯科検診の日程

- 5月 1日(月) こどもの日のお祝い
- 5月 17日(水) 身体測定
- 5月 19日(金) 避難訓練
- 6月 7日(水) 0歳保護者会 16:00~
- 6月 8日(木) 歯科検診 10:00~
- 6月 14日(水) 1歳保護者会 16:00~
- 6月 21日(水) 2歳保護者会 16:00~

